

## Relevo en los Ministerios de Educación Nacional y Secretaría General del Movimiento

### Don Jesús Rubio y don José Luis de Arrese son los nuevos ministros

MADRID.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy dos decretos de la Jefatura del Estado por los que se nombra ministro de Educación Nacional a don José Rubio y García Mina y ministro secretario general del Movimiento a don José Luis de Arrese.

#### El nuevo ministro de Educación

El nuevo ministro de Educación Nacional, señor Rubio, tiene cuarenta y siete años; es catedrático por oposición de Derecho Mercantil de la Universidad Central y abogado; vicepresidente del Consejo Nacional de Educación, oficial letrado de las Cortes, en cuya oposición en 1932 obtuvo el número 1; miembro del Consejo Técnico de las Universidades Laborales, desempeñó desde 1939 a 1951 la Subsecretaría de Educación Nacional y tuvo acumulada durante largo tiempo la Dirección General de Enseñanza Profesional y Técnica.

Nació en Pamplona el 15 de agosto de 1908. Su formación puramente universitaria ha sido intensificada por sus largas permanencias en las Universidades extranjeras en las que se especializó en Derecho Mercantil, cuya cátedra de la Universidad de Madrid obtuvo por oposición en el año 1954.

En la Universidad de Madrid estudió la carrera de Derecho, así como el doctorado en 1930, y después quedó incorporado al claustro de profesores. Vinculado desde 1935 a Falange Española le sorprendió el Movimiento en Madrid y quedó encuadrado en la Falange clandestina. Fué depuesto de todos sus cargos y perseguido sanamente, viéndose obligado a vivir la existencia de riesgo y sacrificio de las evasiones y de los refugios. Estuvo en la Embajada de Chile hasta la liberación.

Al liberarse la capital de España se hizo cargo de la Secretaría general de la Universidad, y posteriormente de la Secretaría de la Delegación Nacional de Educación de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en junio de 1939.

Durante muchos años presidió el Patronato Nacional del Enseñanza Media y Profesional, que tuvo a su cargo la organización e implantación de los Institutos Laborales y que tan provechosos frutos lleva ya cosechados en los escasos años de existencia.

El nuevo ministro es asiduo colaborador de numerosas revistas de Derecho.

#### El nuevo ministro secretario

Don José Luis de Arrese secretario del Consejo del Reino y procurador en Cortes. Nació el señor Arrese en Bilbao en abril de 1905. Estudió el bachillerato en el colegio de los padres jesuitas de Orduña y la carrera de arquitecto en la Escuela Superior de Madrid.

En 1933 se afilió a Falange Española, en la que actuó a las órdenes directas de José Antonio.

Desde muy temprano dedicó sus afanes a la cuestión social, llevando a la práctica sus ideas al constituirse en principal impulsor de las J. O. N. S. Por entonces escribió su libro «La revolución

social del nacionalsindicalismo» que publicó años después. Luchador infatigable, sufrió dos atentados y en sus obras estallaron innumerables petardos porque le tenían declarada la guerra los afiliados a sindicatos marxistas.

Nombrado jefe provincial de la Falange granadina, la preparó para el Alzamiento, si bien no pudo ponerse al frente de ella el 18 de Julio por encontrarse en Madrid, donde fué detenido. Pudo escapar pronto de las prisiones rojas y se refugió en la Embajada de Noruega, para pasar después a la zona nacional.

En diciembre de 1937 fué nombrado gobernador civil de Málaga y jefe provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., desde donde pudo desarrollar una gran labor social, orientada principalmente a la obra de la vivienda protegida.

#### Nombrado ministro

El 20 de mayo de 1941 fué nombrado por el Caudillo ministro secretario general del Movimiento.

### Ante S. E. el Jefe del Estado han prestado juramento este mediodía los nuevos ministros de Educación Nacional y secretario general del Movimiento

### La solemne ceremonia se celebró en el despacho del Caudillo, del Palacio de El Pardo

### Don Jesús Rubio tomó después posesión de su Ministerio de Educación

MADRID, 16.—En el despacho de Su Excelencia el Jefe del Estado se ha celebrado, a medio día de hoy, la solemne ceremonia de juramento de sus respectivos cargos por los nuevos ministros de Educación Nacional, don Jesús Rubio y secretario general del Movimiento, don José Luis de Arrese, cuyos nombramientos aparecen hoy en el «Boletín Oficial del Estado».

En la ceremonia actuó como notario mayor del Reino, el ministro de Justicia, don Antonio Iturmendi y, al acto, asistieron también todos los miembros del Gobierno en pleno, los jefes de las Casas Militar y Civil del Generalísimo y ayudantes de servicio.—(Cifra).

En la toma de posesión del señor Rubio, pronunciaron discursos los ministros de Educación Nacional saliente y entrante.

MADRID, 16.—A medio día de hoy ha tomado posesión del cargo de ministro de Educación Nacional don Jesús Rubio, poco después de jurar su cargo en el despacho de Su Excelencia el Jefe del Estado.

El acto se celebró en el salón «Goya» del Departamento y asistieron al mismo el subsecretario del Ministerio, directores generales del mismo, presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y otras personalidades.

El ministro de Educación Na-

cional saliente, don Joaquín Ruiz Giménez, pronunció un discurso en el que comenzó expresando su gratitud a Su Excelencia el Jefe del Estado, quien, a lo largo de cuatro años —dijo— le ha honrado con su confianza. Extendió también su agradecimiento a los compañeros de Gobierno, a los que le brindaron plenamente su amistad y también al personal del Departamento por su cooperación.

Dijo también el señor Ruiz Giménez, que con camisa azul había recorrido los campos de España durante nuestra Cruzada de Liberación y por eso siempre ve con satisfacción cuanto pueda redundar en su engrandecimiento. Añadió que acogía con alegría el que sea el señor Rubio el que venga ahora a ocupar este puesto que él deja.

Por último el ministro saliente abrazó estrechamente al nuevo ministro.

Seguidamente, don Jesús Rubio pronunció también un discurso en el que afirmó que lo que no entra nuevo en la casa es el ministro, que recordó que lleva trabajando varios años dentro del departamento ministerial, a cuyo frente ha sido designado. Agregó que viene a ocupar este puesto con honda preocupación, porque sabe de las dificultades, problemas y obstáculos que enfrentan su desempeño para alcanzar las metas propuestas. Termi-

nas obras forman un verdadero cuerpo de doctrina falangista, y la última de ellas, «Capitalismo, comunismo, cristianismo», publicada en 1947, actualiza el pensamiento de José Antonio de un modo completo y definido. Entre varias obras de índole artística o arqueológica, propias de su carrera, Arrese publicó, abundando en el pensamiento y doctrina falangista, «El Estado totalitario en el pensamiento de José Antonio», «El Movimiento nacional como sistema político», «Misión de la Falange», «La revolución económica como principio y base de la revolución social», varios tomos de escritos y discursos y «Manuales del pensamiento falangista».

Don José Luis de Arrese se encuentra en posesión, además de las indicadas, de las siguientes grandes cruces: de Carlos III, del Yugo y de las Flechas, del Mérito Naval, de la Medalla de la Juventud y medalla de la Vieja Guardia, que fué creada por él durante su primera etapa de ministro secretario general del Movimiento.

no afirmando que dedicará toda su mejor voluntad para conseguirlas.—(Cifra).

El nuevo ministro secretario general del Movimiento, visita al joven falangista herido, Miguel Alvarez

MADRID, 16.—Inmediatamente después de jurar su cargo, el nuevo ministro secretario general del Movimiento, don José Luis de Arrese, se trasladó a la Clínica de la Concepción, en el Instituto de Investigaciones Médicas, con el fin de visitar al joven estudiante falangista herido, Miguel Alvarez, allí hospitalizado, e interesarse por su estado.

Acompañaba al señor Arrese, en esta visita, el ministro de Trabajo, don José Antonio Girón.

También estuvo en la Clínica de la Concepción citada, don Joaquín Ruiz-Giménez, quien se despidió como ministro de Educación Nacional de los padres y familiares de Miguel Alvarez, por cuyo estado se interesó vivamente.—(Cifra).

Miguel Alvarez continúa en el mismo estado y los médicos no han modificado el pronóstico.

MADRID, 16.—A las diez menos cuarto de la noche de ayer, facilitaron en la Clínica de la Concepción, el siguiente parte facultativo en relación con el estado del joven Miguel Alvarez Pérez: «Durante las últimas veinti- (Continúa en 4.ª página)

## Esta tarde han sido presentados al Caudillo los nuevos obispos de Vich y Sigüenza

En su honor, SS. EE. el Jefe del Estado y señora, ofrecieron después un almuerzo al que asistieron el Gobierno y destacadas personalidades

MADRID, 16.—En las primeras horas de la tarde de hoy se ha celebrado en el palacio de El Pardo el acto de presentación a Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos de los nuevos obispos de Vich y de Sigüenza.

Durante la ceremonia, el Caudillo se hallaba acompañado por el ministro de Justicia, don Antonio Iturmendi, como notario mayor del Reino; jefe y segundo jefe de la Casa Civil; subsecretario de Justicia, director general de Asuntos Eclesiásticos y ayudantes del Caudillo.

Más tarde, Su Excelencia el Jefe

del Estado y señora ofrecieron un almuerzo en honor de los nuevos obispos al que asistieron, además de los mismos, los miembros del Gobierno en pleno, presidente de las Cortes Españolas, cardenal primado de España, nuncio de Su Santidad el Papa, patriarca de las Indias Occidentales y obispo de Madrid-Alcalá, obispo de S'ón y vicario general castrense, varios señores obispos, director general de Asuntos Eclesiásticos, jefe de la Casa Militar del Generalísimo, segundo jefe de la misma, segundo jefe de la Casa Civil y ayudantes de campo de Su Excelencia.—(Cifra).

#### LA SITUACION INTERNACIONAL

## Presiones sobre el IRAN

La inclusión del Irán en el pacto de Bagdad (Oriente) no ha dejado de provocar hondas repercusiones sobre la política exterior de aquel país. Con la tenacidad acostumbrada, los dirigentes soviéticos han vuelto a enviar una nota de protesta al Gobierno de Teherán por esta causa. La entrada de Persia en la alianza con Turquía, Irak, Pakistán e Inglaterra es considerada por el ruso como una violación de los tratados de 1921. En el espacio de algunos meses ésta es la tercera nota de protesta enviada por el Kremlin a Teherán. El tono es ahora más seco. Los gobernantes de Rusia tratan de intimidar por todos los medios a los políticos persas. Al paso se trata de demostrar al mundo que su deseo de paz es sincero. Rusia advierte que en virtud del tratado de 1921 podrá intervenir directamente en la cuestión pero garantiza que no lo hará. Su acción diplomática va dirigida principalmente hacia todos los países de Oriente Medio hacia los que quiere demostrar el daño que esta incorporación ha producido a sus intereses.

Por otro lado el provecho del Irán por su adhesión al pacto de Bagdad no se ha visto por ninguna parte. La ayuda económica a los signatarios de este pacto que se esperaba surgiera de las conversaciones entre Eden y Eisenhower en Washington no se ha conseguido. Los compromisos exteriores de Norteamérica por este año se trata de aplazar todo lo más posible ante el dilema que a los partidos se le ofrece

con las próximas elecciones presidenciales. Israel el también es opuesta al citado pacto, pues Irak es el país más fuerte que entre los países árabes tiene el judío. Y la cuestión Israel en este momento tiene un peso desmesurado en los planes políticos de Estados Unidos. Es por esto por lo que el Departamento de Estado yanqui trata por todos los medios de evitar se lleguen a enconar con exceso las cuestiones del Oriente Medio.

Por la parte de Irán la situación es compleja. Su economía se encuentra en un difícil momento y las finanzas atraviesan un período delicado. El país necesita capitales. Rusia se los ofrece. No creemos que el viaje del Shah comprometa políticamente a su nación con la U. R. S. S.

### 43 muertes en el Carnaval brasileño

RIO DE JANEIRO.—El Carnaval terminó a media noche—aunque los bailes se prolongaron hasta las cuatro de la madrugada—, junto con el estado de sitio, proclamado el 25 de noviembre y levantado nueve días antes de lo originariamente previsto. Desde el mediodía del viernes se han registrado en Rio 33 muertes, atri buidas al Carnaval, y en Sao Paulo, la segunda ciudad de la nación, 10. Como el lunes, desde las cinco de la tarde, cayeron ayer en la capital ligeras lluvias intermitentes, que no ahuyentaron a los bailarines al aire libre. EFE.

## Tumulto en la Asamblea francesa

PARIS.—Una gran contienda —y no precisamente dialéctica— se produjo ayer en la Asamblea entre poujadistas y comunistas, cuando se puso a votación oral una moción comunista para destituir a un diputado del movimiento Poujade.

Los poujadistas se levantaron y se dirigieron al lugar ocupado por el presidente, el socialista Le Troquer. Los comunistas abandonaron también los asientos y se aproximaron, como tratando de ayudar al presidente. Entonces comenzaron a cruzarse insultos entre los diputados de los dos bandos y por último, los representantes del pueblo hicieron uso de las sillas como armas contundentes. Las pequeñas sillas que rodean el sitial de la presidencia volaron por el aire en descomunal tumulto, que fué amenizado por alguien—posiblemente uno de los espectadores—disparando una pistola detonadora. Inmediata-

mente varios diputados se echaron cuerpo a tierra, escondiéndose entre los escaños.

Por segunda vez en tres días el presidente ordenó al público y a los periodistas que abandonaran la Asamblea.—EFE.

SIEMENS  
INDUSTRIA ELECTRICA, S.A.

MOTORES  
ELECTRICOS

de máxima garantía  
para

Industrias y Agricultura





Esta muy bien que se sacrificuen los canes hidrofobos pero, señor alcalde, que ese sacrificio no se haga en las mismas casas donde viven, usando procedimientos bárbaros. Y conste que, la campaña con esos perros y sus dueños, haciéndolos entrar en razón a éstos es cosa altamente simpática. El perro que deambulaba por las calles de Avila tiene que ser con bozal y si no la multa correspondiente al dueño y en caso de rabia la muerte del can en lugar apropiado siempre.

—Los agentes municipales denunciaron ayer a varios comerciantes por tener los pesos con trampas. Uno de éstos, que vimos en el Ayuntamiento presentaba un plomo de 60 gramos escondido entre las barras que sostienen uno de los platillos. Eso hacen los agentes... en Logroño.

—Murió la niña Ana María Gómez Encinar, hija de don Lorenzo Gómez. ¡Qué la veamos en el Cielo!

—Ya se va acercando a la capital nuestro amiguisimo Aureliano Bragado hijo del presidente de la Diputación. Barco de Avila le tendrá de juez de Instrucción. Es un excelente caballero, sumamente simpático y si no tan listo como su padre, a él se le aproxima mucho. Enhorabuena.

## Atención

Puede ser propietario casa, llave en mano, 17 500. Razón zapatería Duque de Alba, 9.

## Industriales Comerciantes!

Por difícil que sea su asunto confíeselo a AGENCIA CASTILLA, Gestoría Administrativa, con veinte años de eficientes servicios a los hombres de negocios. En cada Departamento tiene personal especializado, y está dirigida por don José Luis de Castro Vázquez de Prada. Escriba, exponiendo su caso, a AGENCIA CASTILLA, Apartado 8032, Madrid.

**Vendo** CHEVROLET tres mil kg., y RUBIA MIXTA 12 HP, ambos perfecto estado y documentados; precio razonable. Sr. Berrojalviz, Fábrica Cepillos, Puente Aduja. Telé fono 710. Avila.

## Atención comerciantes, industriales

Si precisa dinero, nosotros le adelantaremos cantidades a cuenta de los créditos que nos entregue para su cobro.—Mutua Comercial Española. G. Franco, 22. Salamanca.



Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzas y bujes de En la fundición de

Moto-bombas.—Remoques para tractores. Catálogo gratis

Pedidos a Hijos de Jorge Martín. Alaejos (Valladolid)

## MENTIDERO DEPORTIVO

El frío, a pesar de todo, va contra el fútbol.

Es bastante para saberlo asistir en día malo a San Antonio, pero, si usted se desplaza con el equipo... Qué oia ésta...

El Avila en Béjar, pudo ganar; pudo empatar, pero perdió...

Esto ya lo sabíamos...

Si Novas en vez de estar mal lo hace como él sabe. Alonso, en vez de protestar se preocupa más de la puerta. Y los voluntarios apoyan al equipo desde el primer momento...

Luego con otros siete abulenses que lo hubieran hecho bien se habría puntuado en Béjar.

¿Hay quien lo dude...?

Alguien nos ha dicho que por medio del campo del Béjar pasa un río en ciertas ocasiones.

Nosotros ignoramos la verdad. Pero, desde luego, pendiente suficiente, hay. En la parte superior la bastante altura de cascada para que caiga el agua, y en la de abajo, tras la portería exactamente, de tres a cuatro metros derribada la pared para que pueda salir el líquido elemento.

Así es que si no hay río, es porque no quiere. Y es todo un campo de Tercera División. De categoría nacional...

La afición en Béjar es extraordinaria. Juzguen ustedes mismos si tenemos razón.

El día del partido del Avila, a más de cinco bajo cero, la taquilla estaba puesta a la intemperie.

Y acudía gente a por entradas, que es lo bueno...

García Manzo que otras veces chuta y no juega, el domingo jugó y no chutó.

Nunca hay felicidad completa...

El domingo en Béjar, cierto sector de público recordó a Encinar.

Nosotros, al ver jugar cada domingo a la defensa abulense, también le recordamos.

Y pensar que todavía son varios partidos viviendo de recuerdos...

A pesar de la derrota el Avila no perdió su segundo puesto en la clasificación.

Poco les lució el pelo a los favoritos el domingo...

En fin, dejemos a un lado lo pasado.

Y miremos al porvenir. El Astorga, reciente triunfador ante el Europa, se ha convertido de repente en un duro adversario.

Rapidez, decisión y mucho entusiasmo, son las características del equipo astorgano.

¿Recuerdan al Juventud? Puede ser la continuación.

Y es que ciertamente, no hay enemigo pequeño.

Los del Avila deben pensar esto constantemente para que no se repitan los apuros del día de los burgaleses.

Que la suerte, puede faltar de San Antonio.

Nicue no tuvo su tarde el domingo a pesar de jugar en la defensa.

¿...?

Bueno, amigos, hasta el domingo por la tarde.

Los esperamos en San Antonio.

Ya ni el tiempo—notablemente mejorado—ni la marcha actual del Avila—segundo de la clasificación—pueden ser pretextos para no acudir...

## San Ignacio en Arévalo

(Su mocedad y juventud)

1505 - 1517

Por ENRIQUE JORGE PARDO, S. J.

Son los primeros años del venturoso y fecundo siglo XVI. En los repliegues de los maticos guipuzcoanos vive la hidalga familia de don Beltrán Yáñez de Loyola, viudo de doña María Sánchez de Licona, en cuyo seno habían florecido trece hijos. El benjamín de todos ellos, Inigo López de Loyola, apenas cuenta trece años. Es un muchacho despierto, apuesto y bien formado. Quedó huérfano de madre a los pocos meses de venir al mundo y fué criado por una nodriza de la tierra, María de Garin, en el caserío de Eguibar, cerca de la Casa Torre de Loyola, en las orillas del Urola, que rumoroso se desliza frente al imponente Izarraiz.

Durante su infancia y su niñez, en el ambiente patriarcal y rústico de la casa solariega, rodeado de hermanos y hermanas mayores, ha escuchado muchas veces—abiertos los ojos y el oído—gestos guerreros y famosos hechos militares de sus antepasados al servicio de nobles ideales.

En 1321 el señor de Loyola había luchado valientemente, con sus siete hijos, en la batalla de Beotibar, contra franceses y navarros. El Rey Alfonso XI les otorgó en recompensa el escudo nobiliario en que se juntan los blasones de Loyola (liars negros de los que pende una caldera que lleva asidos pardos lobeznos) de Oñaz (siete bandos rojas en campo de oro), que él vé, a diario, esculpido en piedra sobre la ojiva que da entrada a la Casa-Torre de Loyola, denominada en la actualidad «la Santa Casa».

Su padre don Beltrán contaría mil veces a sus hijos, entre el chisporroteo del hogar, en las largas noches invernales, sus hazañas y sus servicios al Rey D. Enrique IV, a D. Juan II de Navarra, a los Reyes Católicos. Su intervención en la Reconquista, al lado de D. Fernando, en las guerras de Granada contra los moros. La campaña de 1486 y 87 y la parte que tomó en la conquista de Loja, que defendía el Rey Boabdil y de Velez-Málaga, guarnecida por «El Zagal» y la triunfal entrada en la ciudad de Málaga, conseguida tras un largo y enconado asedio.

El 26 de noviembre de 1504 había fallecido en Medina del Campo, junto al Castillo de la Mota, la gran Reina Isabel la Católica, dejando a España y al Nuevo Mundo, recién descubierto, sumidos en la más triste pena y orfandad mientras se abría en la política de Castilla un interrogante lleno de zozobra y de inquietud.

Este es el cuadro en que se iba

Anúciense en  
«EL DIARIO DE AVILA»  
Administración: Plaza del Teniente Arévalo, núm. 7.

partir del día de hoy los precios máximos al público referidos al kilogramo e impuestos incluidos, serán:

Café de importación, tueste natural, 137,00 pesetas.  
Café de importación, torrefacto, 127,00.  
Café de Guinea, tueste natural, 90,00.  
Café de Guinea, torrefacto, 86,00.

Los establecimientos dedicados a la venta de cafés al detall, vendrán obligados a tener, en todo momento, a disposición del público, café de Guinea.

Avila 15 de febrero de 1956.—  
El gobernador civil Fernando Herrero Tejedor.

Paulatinamente entrelazando la niñez y juventud del joven muchacho con los sucesos militares y políticos de aquella época azarosa de los años preliminares del siglo XVI, en medio del ambiente cristiano y belicoso que se respiraba y se vivía en la familia Loyola.

Su padre ha decidido que el más mozo de los ocho hijos varones pase a Castilla para iniciarse, como doncel, en las maneras y costumbres cortesanas. Ya en el siglo XIV le había precedido uno de sus ascendientes, don Beltrán Yáñez, que pasó los años prometedores y risueños de su niñez y juventud junto al noble castellano Diego López de Zúñiga, cuya esposa, doña Juana García Leiva, emparentaba con la casa de Loyola.

Ahora se le ofrece al señor de Loyola una excelente oportunidad que no debe ser desaprovechada. Tiene en Arévalo un gran amigo y poderoso señor, don Juan Velázquez de Cuellar, Contador Mayor de los Reyes Católicos, casado con doña María de Velasco, parienta algo lejana de la familia Loyola. Allí está también una parienta, doña María de Guevara, llevando una vida edificante—como terciaria francisca, na—y dedicada en cuerpo y alma a obras de beneficencia y de piedad.

El historiador de Carlos V, Prudencio de Sandoval, nos dejó suficientemente bosquejado el retrato moral de Velázquez de Cuellar como «Hombre cuerdo, virtuoso, de generosa condición, muy cristiano; tenía buena presencia y conciencia temerosa». Bien puede poner en tales manos, el señor de Loyola, a su pequeño e inexperto discípulo.

De su posición económica y social nos dice Sandoval que «tenía las fortalezas de Arévalo y Madrigal con toda su tierra en gobierno y encomienda; y era tan señor de todo, como si lo fuera en propiedad. Trataba a los naturales muy bien... de suerte que en toda Castilla la Vieja no había lugares más bien tratados».

Su esposa, doña María, es una cristiana a carta cabal, como las quería y las elegía, para los puestos de responsabilidad, la gran reina Isabel. A entrambos esposos se debía en la villa de Arévalo la fundación y generosa dotación del hospital y del célebre y observantísimo monasterio de Religiosas Clarisas.

Desde 1505 (aproximadamente) hasta 1517 va a permanecer en Arévalo el futuro Fundador de la Compañía de Jesús, San Ignacio de Loyola. No nos es posible, por falta de datos, seguir paso a paso, cronológicamente, todos los avatares y sucesos de la vida de Inigo en las tierras castellanas durante estos interesantes doce años de su borrascosa juventud; pero no por eso podemos resignarnos al absoluto silencio y vamos, así, a intentar bucear en los aconteci-

mientos y escalonar algunos hechos que no carecen de interés.

La educación y formación recibida y asimilada en Arévalo, durante este período, por el doncel de Loyola, respondía, como no podía menos de suceder, al ambiente y a los ideales de la época. Fue—con todas sus ventajas—con todos sus inconvenientes—una educación y formación esencialmente cortesana, tendente a despertar y fomentar en el apuesto paje las cualidades y los hábitos del futuro caballero.

(Continuará).

## Sección religiosa

Día 17, Viernes—Santos Julián de Capadocia, Faustino, Donato.  
(Con Bula, solo Ayuno; sin Bula, Ayuno y Abstinencia)

La misa y oficio divino son de feria, con rito simple y color morado.

Adoración Perpetua Eucarística  
San Pedro.—Todo el día, terminadas las misas, estará expuesto el Santísimo Sacramento, hasta las nueve de la noche en que se dará la Bendición.

Archicofradía del Corazón Agonizante de Jesús y Nuestra Señora de los Dolores

Esta Archicofradía celebrará sus misas por todos los agonizantes y asociados, todos los viernes de mes (excepto el primero) a las ocho de la mañana, en la Capilla de los Dolores, de la Catedral.

El último viernes, al terminar la misa, se hará la imposición de insignias a las personas que lo deseen.

Para ser asociado se necesita solamente dar el nombre a persona debidamente autorizada, y rezar diariamente un Padrenuestro.

## VIA-CRUCIS

Iglesia de Padres Paules.—Todos los días de Cuaresma, a las siete de la tarde, Rosario, ejercicio del Via Crucis, bendición y reserva.

La Santa.—Todos los viernes de Cuaresma, a las siete de la tarde, Rosario y ejercicio del Via Crucis.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo, a las seis de la tarde.

Todos los días de Cuaresma, a continuación de las Salves se hará el ejercicio del Via Crucis.

Cultos de la tarde (diarios)

En San Pedro, a las nueve de la noche. En San Vicente a las siete. En San Juan a las ocho y media. En las Reparadoras a las seis. En las Adoradoras a las seis y media. En Santiago, a las siete.

**La era novofónica PHILIPS RADIO 1956**

DISTRIBUIDOR:  
**MANUEL SAN ROMÁN**  
FERRETERÍA "LA BIGORNIA"  
Vallespin, 14 Teléfono 782

## CENTROS OFICIALES

### Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila  
Compra de huevos de producción nacional

Como continuación al escrito de esta Delegación Provincial, de fecha 9 de los corrientes, por el que se transcribe el Oficio-Circular número 14/56, el excelentísimo señor comisario general de Abastecimientos y Transportes, en Oficio-Circular número 14/56 A., resolviendo consultas formuladas en relación con lo expuesto en el párrafo tercero de expresado escrito que establece que «El precio que se abonará será el de 17,00 pesetas la docena puesta a pte de frigorífico, incluido el envase, para los huevos camperos,

Se vende casa con corral grande con puerta calle. Ajates 20. Razón Grupo José Antonio Girón, 10.

## ALAEJOS

y de 18,00 pesetas en las mismas condiciones, para los procedentes de Granjas Avícolas debidamente sellados» autoriza a los productores de huevos de una y otra clase para hacer entrega de los mismos sin el envase aludido.

Asimismo los mayoristas podrán hacerse cargo de la mercancía con o sin envase, devolviendo, en su caso, aquel en que viniera envasada.

Cuando por deseo de una u otra parte los huevos se compren sin envase, se descontará su importe de los precios señalados para la adquisición, bien entendido que dicho importe no podrá exceder en ningún caso de 0,50 pesetas por docena.

Lo que se hace público para general conocimiento.

El gobernador civil, presidente, Fernando Herrero Tejedor.

Precios máximos a que podrá venderse el café

De conformidad con lo establecido en el artículo 16 de la Circular número 2/56, de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 38, de fecha 7 de los corrientes, a

### Se venden pastos Primavera

de la finca «EL ROSARITO» en el término de Oropesa (Toledo) para tratar D. MAZAS MORO, en Talavera de la Reina.



# Sigue siendo muy serio el peligro, dice el Papa

Hay que renunciar no sólo a los caprichos, sino también a las ideas que pueden parecer justas o geniales

La unión es fruto del amor y el amor es siempre sacrificio

El corresponsal del «Ya» en Roma escribe:

El Padre Santo ha recibido en audiencia a los párrocos y predicadores de Cuaresma en Roma, a los cuales ha dirigido un importante discurso pastoral, con especial exhortación a los cristianos que figuran en la vida pública.

«Queremos hacer una llamada especial, ha dicho el Papa, a los cristianos que actúan en el campo cívico y político. También en estos sectores se debe servir a Cristo con las palabras y con las acciones individuales y colectivas. Si alguien se sintiera tentado a usar del cristianismo como instrumento para escalar los altos puestos en la montaña de las ambiciones personales, debe ser amonestado con franqueza, especialmente si, movido por ideales poco nobles, atentase a la concordia y a la unión de los cristianos. Sigue siendo muy serio el peligro y es demasiado gigantesca la obra a la cual todos estáis llamados. Es necesario saber resistir todavía y renunciar no solamente, como es obvio, a los caprichos personales, sino también a las ideas que pueden parecer y también ser justas o geniales. La unión que recomendamos es fruto del amor, y el amor es siempre sacrificio parcial y completo, pero dulce y fecundo de lo que tenemos y de lo que somos.»

Vehemente llamamiento a la caridad cristiana

El Papa había comenzado su discurso hablando de la caridad fraterna que debe reinar, sobre todo entre los sacerdotes. Ha recordado Pío XII cómo San Juan Evangelista cuando era anciano no sabía predicar a sus discípulos de otras cosas que del amor que se debían tener los unos a los otros. Así ahora el Santo Padre en su ancianidad quiere también exhortar fuertemente a sus hijos al mutuo amor, a la concordia y a la colaboración, porque «del amor hizo el Señor su mandamiento, presentándole como el resumen de todos sus preceptos y proclamando que al fin de los tiempos todo el mundo será juzgado sobre el amor.»

«Estas palabras del Divino Maestro están dirigidas a todos los cristianos, pero se refieren ciertamente de un modo particular a los sacerdotes.»

El Papa ha exhortado con mucha insistencia a la colaboración sacerdotal con el fin de que los fieles puedan estar bien atendidos en todas sus necesidades espirituales, «especialmente—ha dicho Su Santidad— en la administración de los sacramentos, que cuando los fieles los piden legítimamente, aunque solo sea por devoción, nunca han de negarse.» «Recordemos especialmente—ha añadido luego el Santo Padre— que se den las máximas posibilidades y facilidades para la comunión cotidiana, tan deseada por la Iglesia, que con las recientes facilidades dadas a la ley del ayuno eucarístico, ha querido abrir mucho más las puertas de los tabernáculos a sus fieles.»

Máxima colaboración en el apostolado

El Papa ha aludido luego a las recientes investigaciones sociológicas correligiosas realizadas, en método en las parroquias

del centro y de los suburbios de la ciudad. Al examinar los resultados hemos encontrado, ha dicho Su Santidad, mucho florecimiento de vida católica, pero al mismo tiempo algunas sombras que los párrocos, en sus respuestas a los cuestionarios del Vicariato, han querido poner lealmente en evidencia.

Todo el discurso pontificio de ayer es una preciosa exhortación en la que los sacerdotes y todos los fieles que se dedican al apostolado encontrarán orientaciones y normas estupendas para su acción apostólica, llevada con suma caridad y con el máximo de colaboración entre todos.

«Es necesario, dice el Papa en uno de los pasajes de su discurso, que por parte vuestra consigáis la plena fusión de mentes y de corazones, que es el más noble efecto del amor. Puesto que son tantas y tan importantes las batallas que hay que vencer para la santificación de las almas, para la salvación de las familias y para la conservación del aspecto cristiano de la ciudad, debéis unir vuestros esfuerzos para una acción común que no mire a intereses personales, a envidias o rencores; sino que queme todo esto en el fuego de una caridad eficiente. Esta concordia-acción vosotros la debéis inculcar a todos vuestros militantes, bien sea que estén organizados en la Acción Católica o bien recogidos bajo otras banderas bendecidas por la Iglesia y lo mismo a los que operan fuera de toda asociación.»

La nueva liturgia de la Semana Santa

El Santo Padre ha terminado su discurso exhortando a los sacerdotes que pongan todo esmero en la actuación del nuevo ritual de la Semana Santa que se estrenará este año por primera vez y del cual ha dicho Su Santidad que espera grandes frutos para las almas.

24 kilómetros a pie sobre la nieve con su hija en brazos

Para que operaran de apendicitis a la niña en Santander

SANTANDER.—En el pueblo de Valcaba de Soba, totalmente cubierto de nieve e incomunicado con el resto de la provincia, se puso enferma de un ataque de apendicitis la niña Especanza Ruiz Sáez, de siete años.

Los padres, ante la gravedad del caso, no vacilaron en atravesar por encima de la nieve, con la niña en brazos, hasta el pueblo de Veguilla de Soba, a donde llegaron a las siete y media de la tarde. En aquel pueblo no había medio tampoco de trasladar a la niña, por lo que avisaron por teléfono a Ramales, pidiéndole que saliese en su busca una expedición de jóvenes para trasladar a la niña a Santander. El matrimonio, con la niña en brazos, anduvo siete kilómetros más, hasta encontrar la expedición, integrada por seis hombres, que salieron de Ramales, y todos llegaron después a Santander, donde la niña ha sido operada con feliz éxito.

En total, el cortejo recorrió, bajo la tempestad de nieve, a pie y en condiciones muy difíciles, 24 kilómetros.—(Cifra).



Espacio femenino que realiza el Consejo Diocesano de las Jóvenes de A. C.

## POR UN MUNDO MEJOR...

Cuando escribimos sobre el Mundo Nuevo en el último «Nosotras» pretendíamos acentuar el espíritu y no al movimiento que éste suponga.

Sumergidas en este espíritu queríamos ver a nuestras Jóvenes Católicas. Porque solamente así, ancladas en Dios, podremos hacer un apostolado eficiente.

No queríamos decir que hayamos defraudado a la Iglesia, no. Porque consideramos a la A. C. como un valor positivo en el ejército cristiano. Queríamos fijarnos en las distancias, en lo no conseguido, en ese vacío que muerde las obras de los hombres y también, por lo mismo, a la A. C. Aceptamos todas las realidades preciosas que ha aportado al movimiento de la Iglesia. Y son muchos; pero podríamos dar más. Lo reconocemos todos. De ahí la necesidad de enlornarnos bríosamente en esta corriente de espíritu nuevo y mejor. De poner a disposición de la Iglesia un ejército juvenil con ansias de una renovación interior para un más pronto acercamiento de la juventud masa que pertenece, pero que no es de Cristo.

Aún nos quedan muchas posibilidades en la A. C. para conseguir de nuestra juventud pan rico que se reparta entre las almas-mendigos del mundo viejo. Para ello las almas saturadas de «sus» cosas no nos van bien. No queda un vacío para Dios. Las alimentadas de virtudes ordinarias puedan ayudarnos, pero no combatir. Aplaudimos las que el P. Lombardi llama «insatisfechas». Y esperamos más. Con ellas sí. Cristo volverá muy pronto a la historia. Y una mañana la aurora se despertará contenta esperando acariciar un mundo mejor y nuevo.

Jesús Barrera.

Vice-consiliario de la J. F. de A. C.



## En ALBA encontrarás

Artículos, reportajes, modas, novelas y cuentos

# ALBA

una revista para la mujer

## De cocina

Llegó la Cuaresma. Los viernes no se puede comer carne. ¿Huevos...? ¿Pescado...?

Por si os sirve, ahí tenéis una receta para hacer un flan de pescado, que debe estar riquísimo. Manos a la obra... ¡y que os salga estupendo!

### Flan de pescado

INGREDIENTES: Medio kilo de merluza; dos huevos; seis cucharadas de salsa de tomate; medio diente de ajo; una cucharada de cebolla picada; sal y una pizca de nuez moscada.

PREPARACION.—Un trozo de merluza, del centro, se pone a hervir en poca agua, con unos cascotes de cebolla, un diente de ajo, un chorro de limón y aceite. Una vez cocida, limpia de pieles y espinas, se desmenuza, y se le unen dos huevos batidos, medio diente de ajo finamente picado, una pizca de raspadura de nuez moscada y la salsa de tomate. En una sartén se fríe la cebolla muy picada, y se deja que se pase, sin que tome color. Se incorpora con el aceite a la merluza. Todo bien unido se pone en un molde, previamente untado de aceite o manteca. Se pone al baño María unas dos horas, y se termina de pasar al horno. Se desmolda, y se cubre de salsa mayonesa. Se adorna con aceitunas, gambas y tiras de pimienta.

## ¿Sabías que...

...El Presidente Eisenhower le gusta extraordinariamente la cocina...? Prepara platos especiales que él mismo discute. Lo que no le agrada tanto es fregar la vajilla después...

...Grace Kelly va a casarse con el Príncipe Raniero de Mónaco? Sí, lo sabías. Pero lo que quizá ignores es que Grace Kelly es católica, «hija de familia»; no ha trabajado nunca en películas que hayan merecido clasificaciones extremas en la Legión de la Decencia; y no ha aceptado contratos magníficos, porque los papeles no respondían a lo que marcaba su educación y sus ideas morales.

...Una joven piel roja va a ser elevada a los altares? Se llamaba Catalina Tekkwitha. Tenía veinticuatro años cuando murió. Ha sido vivida veinte de ellos en el paganismo, y sólo los cuatro últimos en la religión católica. Suficientes para alcanzar los honores supremos del heroísmo cristiano.

En ALBA encontrarás

ARTICULOS

REPORTAJES

MODAS

NOVELAS

Y CUENTOS

ALBA una revista para la mujer

## Ratón Pérez

¡Qué pequeñín era! Su piel, de un gris muy oscuro, en la noche parecía negra; tenía unos ojos muy redondos como dos cabezas de alfiler que asomaban a los lados de un largo hociquillo con grandes bigotes.

Lo conocí una noche, después de esos momentos en que nuestra mirada llena de amor, da vida a la Niñita-Virgen de los ojos dulces y trenzas castañas de la habitación.

Con mucho cuidado lo cogí entre mis manos y en la cuenca que formaban se rebujó asustado. Parecía una bolita de piel; nos sentamos sobre la cama, mientras una luna redonda y clara asomó curiosa por la ventana y en su sonrisa nos envió un mensaje de plata y luz.

Con voz un poco chillona, comenzó a relatar una vida ratonil que ahora, yo, os voy a repetir. ¡Veréis!

Desde muy pequeño tuvo la ilusión de poder llegar a construir grandes edificios, y así en el sótano de una casona muy antigua que descubrió, encontró buenos libros que le instruyeron. A veces sus diminutos dientes tenían que separar de la hoja algún grabado que le podía ser de utilidad; con este procedimiento y su gran inteligencia, logró convertirse en un excelente arquitecto.

Cuando llegó a este punto, noté que su cuerpecillo se agitaba, denotando una gran emoción; y su voz tomó un matiz más suave y a la vez majestuoso cuando dijo:

¡Ahora ya tengo un maravillo

sa ciudad construida! Todos los niños buenos del mundo me ayudaron a hacerla. ¡Si pudiérais verla! Las casitas parecen formadas con pequeños copos de nieve, el sol, madrugaba mucho todas las mañanas y es el primero en acariciarlas con sus más cálidos rayos. Ellas, graciosas le sonrían y corresponden con su mejor adorno, su blancura».

Cada una de sus piedras se fueron formando entre dulces balbuceos y risas infantiles. Aquel nuestro primer diente que empezó blandamente a balancearse, y que casi siempre la mano de la abuela puso delante de nuestros asombrados ojos, hoy luce entre los de millones y millones de niños de todos los países, en una ciudad ratonil.

Lo más curioso es que en la entrada de cada casita hay un letrero con el nombre que tienen los niños a quienes pertenecieron los dientes. Así está «Villa Carmencita», «Juan», «José Luis», «Fátima», etc.

Me dió pena cuando me dijo que algunas de ellas no han podido ser terminadas aún, porque no hubo los suficientes niños buenos de ese nombre, que pusieran su primer diente bajo la almohada para que se lo llevara Ratón Pérez.

¡Ah! Si aún no os lo había dicho, quien todo esto me contó era Ratoncito Pérez, aquél que, a cambio de nuestro pequeño diente, dejó sobre la mesita de noche una linda Caperucita Roja o... aquel simpático polichinela que tocaba los platillos.

Isabel Romera.





### La Comisión pro-construcción piscinas, acepta los terrenos cedidos por el Ayuntamiento

#### SESION DE LA COMISION PERMANENTE

Presidió esta sesión el señor primer teniente de alcalde, don Arturo González, concurriendo a la misma los también tenientes don Jerónimo Tomé, don Victorino Jiménez y don Ildefonso Sánchez y el secretario de la Corporación. También estuvo presente el señor interventor de fondos, don Ángel Lobo, director del Colegio de Teresianas, don Agapito Morera, don Alejandro Familiar, don Victorino Martín, don Ramón Pedro Martín, don Patrocinio Resina, don Alfonso Gómez, don Miguel Castillo, don Isaac Pérez, don Mariano Dompablo, doña Carolina García—dos licencias— don Jacinto Rodríguez, don Julián Alonso, don Alfonso Hernández, don Justiniano Martín, don Antonio Vaquero, don Eusebio Ubeda, don Mariano del Barrio, don Ángel Iglesias, don Rogelio Díaz, don Ignacio Aguirre, don Cesáreo Isabelo Sánchez—dos licencias—, don Galo Martín, don Teófilo Méndez, don Victorino Palencia, doña Julia González, don Manuel Ladrero, doña Saturnina Jiménez don Ángel Jiménez, don Natalio de Jesús, don César Fernández.

Presar de la señora viuda de don Emilio Iglesias que ingrese cierta cantidad, por la ejecución de obras realizadas por operarios municipales.

**Material en desuso.**—Quedó enterada la Comisión Permanente del ingreso efectuado por el señor Espinosa, de Madrid, que ha adquirido del Ayuntamiento tubos de hierro en desuso.

**Liquidación de obra.**—Se aprobó la liquidación efectuada por la Sección de Obras en cuanto a licencia administrativa otorgada en anterior sesión a don Francisco González.

**Piscinas.**—Se enteró la Comisión Permanente del contenido de un escrito de don Julián Cejudo, en el que, en nombre de la Comisión pro construcción de piscinas, manifiesta su aceptación a la cesión recientemente acordada de terrenos en la zona del plan de San Antonio.

**De Hacienda.**—Fue aprobada una relación de facturas presentada por la Intervención e importe 15.174, 39 pesetas.

**De personal, quinquenios.**—A solicitud de los interesados, se acordó la concesión de varios quinquenios a diferentes empleados del Municipio.

**Ruegos y preguntas.**—Y en esta parte de la sesión, se escucharon las manifestaciones de don Arturo González, sobre gestiones hechas en Madrid, cerca de don Marciano Sánchez, al que le será expropiado un trozo de terreno en la zona de la plaza de toros, a fin de dar un nuevo acceso a la carretera de Toledo, añadiendo el señor González que dicho propietario está dispuesto a dar al Ayuntamiento las mayores facilidades.

Y, por último, se recogió un ruego de don Jerónimo Tomé que apoyó don Victorino Jiménez, en el sentido de que el tema referente a pavimentación de la Bajada de Don Alonso sea resuelto por el Pleno.

**Licencias de obras.**—A favor de don Santiago Jiménez, don Ángel Lobo, directora del Colegio de Teresianas, don Agapito Morera, don Alejandro Familiar, don Victorino Martín, don Ramón Pedro Martín, don Patrocinio Resina, don Alfonso Gómez, don Miguel Castillo, don Isaac Pérez, don Mariano Dompablo, doña Carolina García—dos licencias— don Jacinto Rodríguez, don Julián Alonso, don Alfonso Hernández, don Justiniano Martín, don Antonio Vaquero, don Eusebio Ubeda, don Mariano del Barrio, don Ángel Iglesias, don Rogelio Díaz, don Ignacio Aguirre, don Cesáreo Isabelo Sánchez—dos licencias—, don Galo Martín, don Teófilo Méndez, don Victorino Palencia, doña Julia González, don Manuel Ladrero, doña Saturnina Jiménez don Ángel Jiménez, don Natalio de Jesús, don César Fernández.

**Servicio contra incendios.**—Por la utilización de este Servicio, se acordó reclamar el ingreso de determinadas cantidades a don Galo Martín, don Antonio Peralta, don Francisco del Ojo y don Luis Saetre.

**Obras con operarios municipales.**—También se acordó inter-

### Pasaportes

Seguros Sociales. Transferencias automóviles. Carnets conducir. Partidas de nacimiento. Gestoría VELASCO. San Juan de la Cruz, 22. Teléfono 321. AVILA.

Contra RESFRIADOS (TABLETAS) Y CATARROS (JARABE) RINOMICINA

### Se recrudece la ola de actos violentos en Africa del Norte francesa

#### Numerosos muertos y heridos en encuentros con los rebeldes

**Guy Mollet, se presenta esta tarde ante la Asamblea francesa exponiendo su programa sobre Argelia**

PARIS, 16.—Esta tarde comienza la sesión de la Asamblea Nacional francesa, con un discurso del primer ministro, Guy Mollet, quien presentará ante la misma su programa a desarrollar, sobre el problema argelino. —EFE.

Fusiles italianos e ingleses y metralletas norteamericanas, en poder de los rebeldes

ARGEL, 16.—Africa del Norte francesa, ha vuelto a sufrir la intensificación de una nueva ola de violencias. Ciento trece muertos y cincuenta y un heridos, se han

### GAÑE AMIGOS

y haga prosperar sus negocios, aumentando a la vez su prestigio personal y su radio de actividades, con un procedimiento tan sencillo como el de leer cada mes la revista DOLAR, portadora de consignas, consejos y ejemplos estimulantes para triunfar y ser felices. Su lectura es aleccionadora, amena e interesante. Suscripción: 50 pesetas al año. Man de cinco pesetas a DOLAR, Apartado 661, Madrid, y recibirá do ejemplares distintos, que le entusiasmarán.

### Información del Gobierno Civil

#### Visitas al señor gobernador

En su despacho oficial, el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, ha recibido hoy, entre otras, las siguientes visitas:

Ilustrísimo señor don Alejandro Álvarez López Baños, consejero provincial; secretario del Patronato de Formación Profesional; don Emilio Santos, ingeniero; presidente de la Cámara Oficial Sindical Agraria; y señores alcaldes de los Ayuntamientos de Crespos, Fontiveros, Cantiveros, Bernuy de Zepardiel, Cabezas del Pozo, Bernuy Salinero y Madrigal de las Altas Torres.

#### Doctora Carmen Lopez Calvo

Médico Puericultor de la Casa Salud Valdecilla. Enfermedades de los niños Rayos X. Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7. Avenida José Antonio, 15. Avila.

SE VENDEN 20.000 kilos de paja de algarroba superior. Primitivo Moreno.—Cillán (Avila).

### CARTELERA

Espectáculos para hoy  
Cine Gredos.—«El reinado del terror».  
Teatro Principal.—«Los asesinos acusan».

### Casas de Hermandad en Santa María del Arroyo, Muñana y Muñogalindo

El delegado provincial de Sindicatos, con técnicos de la Obra del Hogar, recorrieron ayer los futuros lugares de emplazamiento

En la tarde de ayer, el delegado provincial de Sindicatos, don Manuel Hernández Sánchez, acompañado por el secretario provincial sindical, don Francisco González "Sánchez Girón", arquitecto de la Obra Sindical del Hogar, don Ángel Cadarso y aparejador, don Luis Somoza, recorrieron los pueblos de Muño galindo, Santa María del Arroyo y Muñana, en los cuales se trata de construir nuevas Casas de Hermandad.

### C. N. S. de Avila

#### Junta Económico Administrativa Provincial

Se saca a Concurso la adquisición de diverso material de oficina e impresos así como material de limpieza, con destino a las dependencias de la Delegación Provincial. El pliego de condiciones se halla expuesto en el Tablón de Anuncios de la C. N. S. y el plazo de presentación de proposiciones, será de quince días naturales a partir de aquel en que se publique el anuncio del concurso en el Boletín Oficial de la Provincia, finalizando a las trece horas del último día de dicho plazo.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Avila, 13 de febrero de 1956.—El Secretario Sindical Provincial. Presidente de la J. E. A. P., Francisco G. Sánchez Girón.

### Sanatorio Quirúrgico del Carmen

#### Dr. D. Florencio Tejerina

Oxigenoterapia. Transfusión sanguínea. Anestesia controlada. Rayos X fijo y portátil. Onda coria. RECIDO POR RELIGIOSAS, CARMELITAS (D. M.) CONSULTA DE DOCE A DOS. Ramón y Cajal, 9.—Teléfono 527.—AVILA

### Han prestado juramento los nuevos ministros

(Viene de 1.ª página) cuatro horas se ha mantenido aproximadamente el mismo esta-

### Más donativos para el decano de los vendedores de Prensa

Nuevamente hemos recibido donativos con destino al decano de los vendedores de Prensa de Avila, Ramón Casillas que, sin subsidios, yace en el lecho a sus ochenta años de edad.

Un señor, en memoria de su padre (q. e. p. d.) 10 pesetas.

La Asociación Provincial de la Prensa agradece estas espontáneas muestras de afecto.

do. Persisten ciertas oscilaciones de las constantes cardiovasculares y un discreto grado de hipertemia, por lo que ha continuado la medicación neuroléptica. Se obtienen algunas respuestas motoras voluntarias dentro de su bajo nivel de consciencia. El pronóstico no se ha modificado.—Doctor Obrador».

El médico de guardia en la Clínica de la Concepción, doctor López Varela, manifestó a los periodistas que parecía confirmarse la mejoría iniciada anteayer, aunque persiste el estado de gravedad.

Ayer mañana visitaron al falangista herido el ministro de Educación Nacional señor Ruiz Giménez; el delegado nacional del Frente de Juventudes, señor López Cancio, y las señoras de Carrero Blanco y de Arburúa, quienes permanecieron largo rato conversando con los familiares de Miguel Alvarez.

### Farmacias de guardia

Gutiérrez, plaza de la Victoria. Aparicio, Avda. José Antonio.

### GABINETE ELECTRO-RADIOLOGICO Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil) Rayos ultravioleta e infrarrojos

### Ecos de sociedad

#### Boda

En la iglesia parroquial de San Pedro se ha celebrado el matrimonial enlace de la bella señorita Julia Matías Abad, hija de don Moisés y doña Teodora, con don Antonio Sáez Matías, hijo de don Román y doña Concepción, ambos de acaudaladas familias de San Bartolomé de Pinares.

Fueron apadrinados por don Rolindo Abad García y doña Dominica Roda Alonso, firmando en el acta del juzgado como testigos don Enrique Pastor Gutiérrez y don Eusebio Costumero García.

La numerosa concurrencia fué después obsequiada con un banquete celebrado en Piquito.

Más tarde, el nuevo matrimonio emprendió su viaje de bodas para recorrer diversas capitales españolas.

#### Y el banquete...

### en Piquito Naturalmente.

SE ALQUILA piso para oficina o vivienda. Colegio de Médicos.

SE VENDE casa. cuatro habitaciones, cocina, water, corral y parcela edificable, libre inquilinos, sita en Avila, plaza del Rollo núm. 3. Razón: Agencia Comercial Prieto. San Segundo. 36. Avila.

### Bendición e inauguración de un nuevo establecimiento

En el número 26 de la calle del Duque de Alba se ha celebrado el acto de bendición e inauguración de un nuevo establecimiento destinado a laboratorio y reparaciones de receptores de radio y demás aparatos similares: cine, etcétera, que acaba de abrir sus puertas al público.

Previamente bendijo las instalaciones el señor cura párroco de la iglesia de San Vicente, don Victoriano Almerza Escudero, quien pronunció unas palabras alusivas al momento.

El propietario y director del nuevo laboratorio—que consta de dos piezas, una destinada a despacho del público sencilla, pero atractiva y otra posterior donde se ha instalado el taller—don Jesús Jiménez Prieto, atendió amablemente a los numerosos invitados que acudieron al acto, obsequiándoles después con una copa de vino español.

Le felicitamos efusivamente y le deseamos mucho éxito al frente de su nuevo establecimiento comercial.

#### Calificación moral

de las películas que se proyectan hoy en Avila

«El reinado del terror» (2).

«Los asesinos acusan» (2)

### Ayuntamiento de Pedro Bernardo Rectificación

Se advierte al público que la subasta de 45.193 pinos a vida y 5.165 a muerte para resinación bajo la tenación de 333.878 01 pesetas anunciada días pasados para el 22 del actual, tendrá lugar el día VEINTISIETE de este mismo mes, a las 11 30 horas con las mismas condiciones señaladas en el anuncio anterior.—El alcalde, Manuel Sánchez.

### CLINICA DE SAN JOSE Dr. RIAZA. Cirujano

HABITACIONES PARA OPERADOS Asistido por Religiosas Siervas de María

CONSULTA DE DOCE A DOS

Bajada de San Roque a Santo Tomás. Teléfono 698.—AVILA

### Foro abulense

Hoy hace veinte años...

Joaquín Arrarás escribe hoy en «A B C» un interesante artículo con el título de «Eas Elecciones del Frente Popular», celebradas en esta misma fecha hoy hace veinte años. La primera parte de su trabajo la dedica el historiador de la Cruzada a recordar lo que las Elecciones del 16 de febrero de 1936 representaban en el ánimo de los marxistas, de los jefes de la coalición de derechas y para la Falange: nadie creía en ellas. «Pero unos y otros abrigan la secreta confianza de que el triunfo electoral no les daría solo la influencia o participación en el Gobierno, sino la posesión y el dominio del Estado con todas sus instituciones». «Eran las elecciones el arma de momento (para los marxistas) y una vez utilizada, cada facción iría tras su botín». «Nosotros, dijo por entonces Largo Caballero, que se hacía llamar el Lenin español por consigna de Moscú, vamos a lo nuestro. No renunciáramos circunstancialmente a nada. Si no triunfamos en las elecciones nos impondremos al Gobierno que sea, pues ya sabemos que la revolución no se hace con papeletas en las urnas». «Si no sacamos suficientes diputados para gobernar, el resultado no nos interesa. Y si entramos en el Gobierno quienes salimos de él dando portazos, no podremos entrar sino derribando puertas», decía el que luego fué presidente, Azafra. «De las elecciones no esperamos nada, gritaba la Pasionaria; son únicamente el punto de partida para ir hacia las metas, que nos hemos propuesto, a cuyo término está el comunismo».

Por su parte, narra Joaquín Arrarás, los contrarrevolucionarios se unían en vagas y accidentales alianzas para poner una barrera a la riada roja, y una vez contenida, cada grupo se desentendería de los demás y se iría por su camino. «Nuestro triunfo es indudable, aseguraba Gil Robles. Vamos a exigir el Poder. Yo no vuelvo a pasar el calvario de los meses de 1933 y del 34, ni en el escaño, ni en el banco azul. Hemos pactado alianzas, pero al día siguiente del triunfo termina nuestro compromiso y cada uno seguirá su camino».

Luego todos sabemos—los que hubimos de luchar en los frentes de batalla, y que supimos muy bien por qué luchábamos—aquello que pasó y que puede ser lección para nuestros estudiantes de hoy, que a lo mejor saben de memoria las campañas de Alejandro, Aníbal y Napoleón, e ignoran el significado de quemar unas naves, triunfar en Bailén y el texto del último parte de Guerra firmado por Franco en el día primero de 1939. Sabemos que hubo «un oscuro cacique de Lugo, que no ostentaba ni siquiera el acta de diputado, pero sí, en cambio, grandes entorchados masonicos», llamado Portela Valladares que patrocinó y protegió a injusticia de urnas rotas, actas probadas, coacciones políticas, desórdenes públicos, saqueos, incendios, asesinatos, violencias... Luego vino el «destronamiento» de Alcalá Zamora; Manuel Azafra entregado al diablo rojo; el crimen de Estado perpetrado en la persona de Calvo Sotelo y, por fin, con signo de liberación verdadera, la Guerra «Por Dios y por España» en unidad firme de voluntades en torno al Caudillo.

Tal vez sea preciso estudiar día por día la Historia de España de hace veinte años. Puede servirnos el resto para amar a nuestra Patria por su grandeza colosal cuando sirvió a su destino dedicando su imperio a la Cruz, y por su miseria cuando se soltó «de la mano de Dios». Pero para que la Historia nos sirva como maestra de la vida, sobra con estudiarla solo de veinte años a esta parte.